

Chers parents,

Comme vous le savez déjà probablement tous, le port du masque est obligatoire à l'école depuis aujourd'hui.

Si cette décision donne légitimement matière à débat, l'école doit à jamais rester un lieu d'apprentissage à la citoyenneté et à l'exemplarité.

Refuser cette obligation n'est donc pas une option.

Nous vous invitons surtout à dédramatiser la situation.

Les enfants ont, bien plus que les adultes, cette merveilleuse aptitude à prendre au sérieux ce qui ne leur est pas représenté comme grave !

De Spiderman à Mega Mindy, en passant par Papa & Maman, jusqu'aux enseignants et même Saint-Nicolas... nous sommes tous actuellement soucieux de l'état du monde.

Vos enfants ne sont ni coupables, ni punis...

Ils vont contribuer, 15 jours durant, certainement pas parfaitement mais du mieux qu'ils peuvent, à se protéger et à protéger les autres.

C'est important de le leur dire !

C'est dans ce même sens que nous guiderons nos enseignants à faire apprivoiser le port du masque à leurs élèves, qui depuis le début de cette crise n'ont jamais cessé de nous surprendre dans leur capacité à s'adapter, aussi petits soient-ils !

Aussi, nous vous assurons que l'équipe éducative sera particulièrement attentive au bien-être des enfants.

Faites-leur confiance...

Faites-nous confiance...

Car là où règnent force intérieure et confiance, disparaissent méfiance – peur et doute !

La Direction,

